



ENCUENTRO DE ESPIRITUALIDAD

Dirigido a

Todas aquellas personas que se sientan llamadas a conocer las **herramientas ignacianas** para su práctica en la vida de cada día y de ese modo acercarse al Jesús del Evangelio y transformar la sociedad.

Organiza: Equipo de misión espiritualidad de la Comunidad de Vida Cristiana en España
espiritualidad@cvx-e.es



Inscripciones

AQUÍ



ESPIRITUALIDAD IGNACIANA HOY

Acompañar nuestra vida creyente a través de los instrumentos ignacianos

Del 17 al 19 de noviembre
de 2023

Casa Provincial Compañía de María
C/ Islas Aleutianas 26. Madrid

CONTENIDO DEL ENCUENTRO

Espiritualidad cristiana e ignaciana

- ✿ Partiendo de la espiritualidad cristiana, entramos en la espiritualidad ignaciana.
- ✿ A través de ella, somos invitados a conocer a Ignacio de Loyola y las etapas vitales por las que pasó.
- ✿ Jesús, un laico que nos muestra una nueva mirada hacia el mundo. La Iglesia es comunidad de los seguidores de Jesús y parte de la sociedad.
- ✿ La mirada al laicado desde el Concilio Vaticano II.
- ✿ Apuntes sobre el Sínodo. Los laicos somos agentes de la misión en la Iglesia.

Los instrumentos ignacianos como herramientas de discernimiento para el mundo.

- ✿ Algunas prácticas.
- ✿ ¿Qué aportamos los laicos a la Iglesia y a la sociedad desde la espiritualidad ignaciana?
- ✿ Los laicos ignacianos ofrecemos una mirada propia de ver el mundo. Una forma de contemplar la Encarnación con una opción preferencial por los pobres.



La verdad cristiana es sinfónica: la música más profunda y sublime es siempre acumulación y resolución de tensiones y conflictos.

Al principio, todos los instrumentos de la orquesta experimentan y se preguntan para qué han sido reunidos; se sienten extraños e incluso hostiles. De repente, cuando comienza el concierto, ven con claridad cómo sus diferentes sonidos no se limitan al unísono, sino que se integran en la superior belleza de la sinfonía en consonancia y armonía.



Urs Von Balthasar, teólogo